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２０２４年１０月３１日 第１８８７回 例会 

司会ＳＡＡ 島村 正人さん 

★本日の出席者  ４９名中２７名（欠席２２名） 

 

★今週の出席率  ５５．１０％ 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   我らの生業 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日も皆さんお集まりいただき

ましてありがとうございます。 

 本日の「メニューのお知らせ」にもイラ

ストがございますが、今日 10 月 31 日で

ハロウィンですね。 

この後に卓話がございますので、短めのご挨拶とさせ

ていただきますが、先ずは 10月 20日（日）地区大会 

2 日目、皆さんからご参加及びご協力いただきまして、

ありがとうございました。特に、勝沼さん、川上さん、

笹川さん、島村さん、中川さんには、朝 7時からのお手

伝いも担っていただきまして、大変お疲れさまでした。

また、翌週の 27日（日）は、SLばんえつ物語の紅葉狩

り例会にも、皆さんから多数ご参加をいただきまして、

ありがとうございました。 

実は紅葉狩り例会の当日に、大島中学校の創立 40 周

年記念式典がございました。私は大島中に 1年生からお

世話になっていまして、ある意味、純に最初の年度生と

なります。そこから 40年が経ち、私も 52歳になりまし

た。大島中の後輩から、「記念式典にクラウドファンデ

ィングで 250万円を集めて、大型のスクリーンを作りた

い」とお声がけありまして、その趣旨に賛同し、かかわ

らせていただきました。在学中は生徒会長をしていたこ

ともあり、同期の連絡員として中学校側からご連絡をい

ただきましたが、紅葉狩り例会と同日のこともあり、記

念式典には、友人と妹に代理出席をしてもらいました。  

大島中学校創立 40周年の資料には、「大島中学校は昭

和 60 年（1985 年）4 月に開校」と記載があります。そ

の当時は田んぼを埋め立てたばかりで、L字型の校舎が

あるのみで、体育館も校歌も無く、そして学生服も体操

着も無く、何もないけれども突貫で出来た中学校に私服

で登校したことを覚えています。その日から今迄の歩み

が書いてありまして、私が１年生の時は、西中から２年

生.３年生の方が転籍されましたので、卒業式もあるか

らと、開校した 11 月にやっと校歌ができたことを記憶

しています。そして 3月に卒業式があったのですが、校

歌や校章はあるものの、体育館はまだなく、式典がなん

とか催されたことを覚えています。私たちが２年生に 

なった翌年の 5月にやっと体育館ができ、制服も体操着

も決まり、ようやく普通の中学生

になれたなって記憶してい

ます。ちなみに、大手大橋の

開通は昭和 60 年 7 月だった

ようで、大島中が開校後に、

直ぐに大手大橋が開通し、長

岡ベルナールさん、イオンさん、
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マクドナルドさんもその後に出店され、街が形成されて

きたんだなって記憶しています。 

 中学校は楽しい思い出ばかりですが、私たち大島小学

校の４クラスが西中に進学すると 13 クラスを超える大

型の学校になってしまうということで、それぞれに別れ

たようですね。1 つ上、2 つ上の西中には、物凄く元気

なお兄さん達がいたので、1年生の時は 3年生が守って

くれたものの、2年生になった時はやんちゃなお兄さん

達と放課後にたくさんコミュニケーションしていたの

をよく覚えています。とはいえ、西中学生の皆さんとは

頻繁に交流し、部活動では対戦し、塾でも一緒になり、

多感な時代を彼ら彼女らと共有していたことをよく覚

えています。 

 拙い話になりましたが、古正寺界隈が開発されまして、

自分が高校生になったころには、大きく発展した地域に

なりました。その地域を代表される中村さんから、この

後に卓話をいただけるということで、バトンを渡したい

と思います。今日もよろしくお願いいたします。ありが

とうございました。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 10/10（木）理事会報告 

・合同夜例会の書の扱いについては、前年度の新年会時

と同様に欲しい方にお譲りする事になりました。 

今日時点で希望者がおられなかったので会長にお譲

りします。 

・ＵＲ都市機構より、クラブ事務所の移転について報告 

長岡米百俵プレイス東館の工事業者が決まらず、滞り 

があったために、令和 8年（2026年）７月に竣工予 

定、秋以降に引越しの想定になるとご報告をしました。 

 

➢ 国際ロータリー第 2560地区ガバナーノミニーデジ

グネート決定のお知らせ 

2027-28年度ガバナー 

森田 英（もりた えい）氏（糸魚川中央 RC） 

 

➢ 2024-25年度ロータリー国際大会のご案内について 

2025年6月19（木）～24日（火）・26日（木） 

カナダ カルガリーにて開催のご案内をメールい

たしました。ご興味のある方はお申込み下さい。 

 

➢ 長岡東ロータリークラブより 

11/10（日）坂戸山登山のご案内 

参加をご希望される方は、事務局ではなく長岡東

RC会長 外山さん宛に、11/5（火）申込〆切です。 

 

➢ 長岡市内 4RC合同夜例会について 

11/26（火）長岡グランドホテル 18：30～  

クラブ対抗カラオケ大会があります。近藤会長から  

ご指名がありましたらお引き受け下さい。 

➢ ９月２５日地区大会記念ゴルフ大会について 

団体戦５位 受賞しました。ご参加をいただいた

メンバーには大変お疲れさまでした。 

 

➢ １０月２０日 地区大会の御礼状が届きました。 

 

➢ ガバナー賞（受賞報告） 

  2023-24年度米山記念奨学会寄付クラブ表彰 

クラブ個人平均寄付額第３位 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➢ ガナバー賞（近藤会長より贈呈） 

2023-24年度会員増強表彰 個人表彰 

村上揚市郎さん 

  

★委員会報告 

・地区米山記念奨学委員会      渡辺 雅志さん       

 委員長の善財さんがご欠席ですので、10 月は米山記

念奨学月間です。今も表彰がございましたが、西クラ

ブは例年県内で 2位か 3位です。今年もご協力をお願

いします。まだ寄付をされていない方、更に上乗せを

していただける方はよろしくお願いいたします。 

地区大会の時も、奨学生 9名からお手伝いをしていた

だきました。その節に寄付をいただいた方には、大変

ありがとうございました。 

19 日に、地区の米山記念奨学委員会で 2 次会をした

のですが、イエンさんが来てくれました。イエンさん

は、25 日にベトナムに帰りましたが、日本に来た時

には顔を出してくれるそうです。 

 

★ニコニコ情報   ありません 

 

★卓 話              中村 和文さん 

 「雑談」 

 

 

 

 

 

 

 



 

★点 鐘 

 

 

 

■クラブ会長幹事ラーニング 

 11月 2日（土）13：00～16：40 

於；ホテルイタリア軒 

 

■長岡市内 4ＲＣ合同ゴルフコンペ 

 11月 3日（日） 

 於；長岡カントリー俱楽部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 11月 14日(木) 例会のメニュー 

サラダ 彩り野菜サラダ（小麦） 

スープ メンマとワカメと長葱のスープ（小麦） 

ライス エビピラフ（えび・小麦・乳成分） 

メイン ミートローフのキャベツ包み焼き  

シャンピニオンクリームソース 

（乳成分・小麦・卵） 

デザート 洋梨のアリュメットパイ（乳成分・小麦・卵） 

 

※内容に変更が出る場合がございます。 

次回例会 11月 14日（木） 

12：30～ 例会 

 お祝いの日 

R財団月間卓話 

紹介者 小山勝彦さん 

ゲストスピーカー 

地区 R財団委員会補助金副委員長 

今井進太郎さん（長岡東 RC） 

 

於；長岡ベルナール 2階チェルシー 


